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Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e quatro
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a presente
Sessão Ordinária convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia.
Na  TRIBUNA POPULAR  se  pronunciou  a  senhora  Ediles  Miguelina  de  Oliveira  Bueno  que
parabenizou as mestradas, que hoje, entregarão em cerimônia após o encerramento da Sessão, os
seus  trabalhos  para  pesquisa  na  Biblioteca  Pública  Municipal.  No  espaço  do  EXPEDIENTE o
PRESIDENTE anunciou o resumo das atas ns° 687 e 688, e não havendo retificações, as referidas
atas foram declaradas aprovadas pelo Presidente, e foram lidas pela 1ª Secretária da Mesa. Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado do Fundo Nacional de Saúde nº 000811/2011; Of.
Gab. DG n° 15/2011 do Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul, referente aos atos de
admissão, e diversos convites aos vereadores. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido
o Of.  15/2011  da Secretaria  Municipal  de  Saúde  e  Assistência  Social  que remarca a  Audiência
Pública para a apresentação do Relatório de Gestão do 4º trimestre de 2011 – SIOPS para o dia
29/03/2011, às 14 horas na Câmara de Vereadores; Of. 080/2011 do Gabinete que encaminhou o
PLE N° 12/2011. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o PLE Nº 12/2011 que “Autoriza a inclusão de
ações no Plano Plurianual  –  PPA 2010-2013 e  Lei  de  Diretrizes  Orçamentárias  – LDO 2011,  autoriza a
abertura de crédito adicional especial” A seguir o PRESIDENTE passou o PLE Nº 12/2011 para análise
da  Comissão  de  Constituição  e  Justiça  e  da  Comissão  de  Orçamento  e  Finanças.  A seguir  o
PRESIDENTE  informou  que  nada  consta  na  ORDEM  DO  DIA, e  deu  início  ao  espaço  do
EXPEDIENTE  DOS VEREADORES o  vereador  DANIEL VARGAS, após  cumprimentar  a  todos,
parabenizou as professoras que hoje estarão entregando os seus respectivos trabalhos de mestrado
à Biblioteca Municipal, e salientou a importância desta que vai além de uma conquista pessoal, pois
quem ganhará com este trabalho será o Município com cada vez mais qualidade na educação. Disse
que vivemos em um país no qual a educação e o professor não são valorizados, e por isso devemos
prestigiar o esforço, dedicação e trabalhos destas pessoas que se dedicaram e não param de sonhar
com um futuro onde a educação seja valorizada e com qualidade. Finalizando o Vereador encerrou
com a citação de Albert Einstein  “A mente que se abre a uma nova idéia jamais voltará ao seu tamanho
original”.  A vereadora ELENA FAMER após cumprimentar a todos, disse que logo após a sessão,
será realizada uma cerimônia muito importante, com doação dos trabalhos de mestrado para serem
fontes de pesquisa na Biblioteca Pública Municipal de Capivari do Sul. A senhora Celoi Costa irá doar
o trabalho com o título - Terapia Comunitária: Projeto Rede de Apoio Social transformando sofrimento
em competência. A senhora Vera Regina irá doar o trabalho com o título – Professor -Agente de
transformação  ou  força  motriz  vigente?  A senhora  Maristela  irá  doar  o  trabalho  com  o  título  -
Afetividade e escola: uma relação em construção. A senhora Nora Helena irá doar o trabalho com o
título -  Inclusão – todos podem aprender:  construindo caminhos conectados com a formação do
educador – a possibilidade de fazer pedagogia inclusiva. A senhora Maria Cristina irá doar o trabalho
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com o título - O processo histórico da educação infantil: um olhar reflexivo a partir da realidade de
Capivari do Sul. Segundo a Vereadora, esta conquista é muito mais do que uma conquista pessoal, e
pelo título do trabalho, de cada uma, podemos perceber o comprometimento que elas têm com a
educação e com a comunidade de Capivari do Sul. Continuando, disse que ao analisar os títulos
destes  trabalhos  ficou  imaginando  como Legisladora  como transformar  isso  em política  pública.
Destacou que estes assuntos abordados são importantes para o Município, e parabenizou a iniciativa
das professoras que estão oferecendo os seus trabalhos como fonte de pesquisas para a construção
de políticas públicas com a comunidade e com os gestores públicos. Continuando parabenizou à
senhora  Ediles  Bueno,  que  se  assumiu  como  poeta  na  Tribuna,  e  por  ter  prestado  este
reconhecimento as professoras. Continuando disse que hoje participou da reunião da Comissão de
Agricultura da próxima Expofeira do Município e disse que deixou claro na reunião que será parceira
para trabalhar e buscar recursos junto ao Governo Estadual e Federal, desde que o evento inove na
sua programação, em especial com relação à agricultura. Segundo a Vereadora é preciso que as
discussões  não  sejam  sempre  sobre  os  mesmos  assuntos,  a  Expofeira  deve  trazer  debates
importantes  com  relação  aos  pequenos  agricultores,  aos  custos  da  lavoura  suportados  pelos
arrozeiros do Município, o preço de arrendamento de terras, o preço da água, o reflorestamento, e
outros. Disse que todas as segundas-feiras irá se reunir com a Comissão da Agricultura para trazer
novas propostas para a realização da próxima Expofeira. Finalizando fez um convite especial a todos
que participem da discussão do Plano Plurianual deste Governo Estadual, no dia dois de abril, onde
será  realizado  um grande debate  com a participação  dos COREDES,  e  enfatizou  ainda,  que é
importante a participação de todo o Litoral Norte, e fez um convite especial  às mulheres, porque
segundo  a  Vereadora  está  lutando  para  que  o  PPA  tenha  um  olhar  para  os  assuntos  das
perspectivas das mulheres do Litoral  Norte.  A seguir  o vereador  NILTON OSÓRIO em nome da
bancada do PSDB parabenizou as professoras pela conquista e pelo trabalho realizado, em especial
por estarem doando este trabalho ao Município, representado pela pessoa da Prefeita Municipal.
Disse que participou na sexta-feira, a convite do Prefeito de Xangri-lá, da abertura do Rodeio, no qual
foi inaugurado o Parque. Disse que foi um evento que contou com a presença de deputados federais,
o Diretor da Metroplan, e que teve a oportunidade de fazer contatos satisfatórios de interesse do
Município.  Disse  ainda,  que  se  sentiu  honrado  de  fazer  parte  da Mesa  representando  o  Poder
Legislativo deste Município no evento, concluiu o Vereador. A seguir não havendo nada na Ordem do
Dia  o  PRESIDENTE  deu  início  ao  espaço  das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS no  qual  não  houve
oradores. Encerrado o espaço das Explicações Pessoais, o PRESIDENTE lembrou aos vereadores
que  amanhã terá  audiência  pública  da saúde,  às  quatorze horas,  no Plenário  Telmo de  Souza
Sessim.  Continuando  se  referiu  aos  trabalhos  realizados  pelas  mestras,  e  agradeceu  por  terem
escolhido o Legislativo para a realização deste ato de doação destes trabalhos ao Município, e disse
que  isso  servirá  de  incentivo  aos  demais  professores  e  alunos.  A seguir,  declarou  encerrada  a
presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia
quatro de abril, às dezenove horas. E para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que
segue devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI Vereadora LILIA FRAGA
Presidente 1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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